



## **Comité du développement professoral**

### **Centre de médecine de famille du Centre hospitalier de St. Mary –**

#### **Responsable locale du développement professoral**

Je suis médecin de famille et j'exerce en gériatrie au Centre hospitalier de St. Mary. Je travaille aussi comme clinicienne et superviseure au Centre de médecine de famille de ce même centre hospitalier.

Je suis chargée d'enseignement à l'Université McGill et directrice de site au Centre hospitalier de St. Mary pour le programme de premier cycle en gériatrie de McGill.

Je suis plutôt novice en matière de développement professoral pour les enseignants. Je me concentrais tellement sur les apprenants qu'il m'a fallu quelques séances de développement professoral pour prendre conscience que je suis aussi une apprenante! Je trouve stimulant de pouvoir découvrir comment améliorer mes compétences pour enseigner aux résidents en formation. Je suis ravie d'entamer ce nouveau chapitre de ma carrière en tant que coresponsable de site en médecine de famille au Centre hospitalier de St. Mary, développement professoral de McGill.

Mes champs d'intérêt académique actuel sont de continuer à améliorer et à parfaire mes compétences pédagogiques. J'enseigne à des étudiants et à des résidents depuis de nombreuses années et j'estime important de réfléchir à la manière dont j'enseigne et à ce qui me motive à continuer d'enseigner.

Un de mes adages préférés est « Une journée sans rire est la plus vaine des journées ». J'aime rire et commencer la journée avec des pensées positives. J'aime aussi faire rire les autres.



**McGill**

Department of  
Family Medicine

Département de  
médecine de famille